

28/7/07

REÇU LE  
23 AOUT 2007

Une hypothèse possible serait qu'il y eut 2 objets, l'un allant vers le nord et l'autre l'ayant croisé, sur le même axe, serait "parti" vers le haut. Mon ami a vu le premier phénomène mais n'a pas eu le temps de voir le second qui n'a duré que quelques secondes.

Si vous avez besoin de mon témoignage, me contacter.

—  
A/18/07

Voilà, j'ai laissé reposer un peu l'observation et je viens de la relire. Je m'aperçois que je n'ai pas noté la possibilité d'un satellite bien que j'y ai pensé bien sûr. Celui ne change pas grand chose puisque je ne connais pas de satellites qui fassent de mi-vou. Par contre, l'altitude peut

éhe compatible avec celle d'un rebelle.

Lancinant à questions que vous posez  
sur l'armement, bien sûr je ne souhaite  
pas voir nos amis dans le journalisme.

Cependant si mes condamnées sont utile  
à des enquêteurs dist, vous posez  
bien sûr le problème.

En espérant avoir de vos nouvelles.

Veuillez agréer mes salutations distinguées